

# COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate

## Le Haut-Saint-François prêt pour l'éclipse solaire totale Le 8 avril de 13 à 16h, l'activité régionale se déroule à La Patrie

**COOKSHIRE-EATON, le 4 mars 2024** — Le département des loisirs de la MRC du Haut-Saint-François (HSF) organise une activité territoriale en collaboration avec la municipalité de La Patrie. Nous y accueillerons la population du HSF et les visiteurs à l'Abri-bois à partir de 13h.

Sur place les participants profiteront **gratuitement** de :

- diffusion sur écran géant de l'émission spéciale de l'Astrolab du Mont-Mégantic ;
- jeu gonflable pour enfants ;
- astronome amateur sur place — animation/interprétation ;
- capacité d'accueil du site : 1800 personnes ;
- stationnement disponible (co-voiturage recommandé) ;
- atelier de fabrication de boîte de visionnement ;
- lunette d'éclipse fournie aux participants.



Lors de l'événement, la sécurité publique sera assurée par l'équipe régionale du ministère des Transports du Québec et la Sûreté du Québec. On demande aux automobilistes de ne pas s'arrêter sur l'accotement des routes pour observer le phénomène astronomique.

Les organisateurs demandent à la population de ne pas regarder l'éclipse à l'œil nu. Des lunettes spécialement conçues pour l'événement seront d'ailleurs distribuées gratuitement à cette fin aux participants des activités (régionale et municipales) qui se dérouleront sur le territoire du HSF.

Onze autres municipalités du HSF organisent des activités pour l'occasion, toute l'information disponible au [mrchsf.com](http://mrchsf.com).

« Dans le Haut, ce sont douze de nos quatorze municipalités qui emboitent le pas pour faire de l'éclipse solaire totale du 8 avril un événement qui marquera les mémoires. L'engouement du Haut-Saint-François pour cette activité astronomique révèle notre fort sentiment d'appartenance à la Réserve internationale de ciel étoilé du Mont-Mégantic. »

*Robert G. Roy, préfet de la MRC du Haut-Saint-François*

*La MRC du Haut-Saint-François comprend 14 municipalités (Ascot Corner, Bury, Chartierville, Cookshire-Eaton, Dudswell, East Angus, Hampden, La Patrie, Lingwick, Newport, Saint-Isidore-de-Clifton, Scotstown, Weedon et Westbury) pour une population de 23 653 habitants. Son conseil d'administration est formé de leurs maires. La MRC fournit des services tels que : transport collectif, internet haute vitesse, loisirs, cartographie/géomatique, urbanisme et inspection, gestion des cours d'eau (sécurité des personnes et des biens), programmes de rénovation domiciliaire, écocentre, mesure et vidange des fosses septiques, vente pour défaut de paiement de taxes municipales, fibre optique intermunicipale. Ses responsabilités couvrent l'aménagement du territoire, l'évaluation foncière, le plan de gestion des matières résiduelles, Récup-Estrie (en partenariat avec 5 autres MRC de l'Estrie), le parc éco-industriel Valoris, la sécurité publique, le schéma de couverture de risque en sécurité incendie. La MRC travaille sur des projets comme : la préservation du ciel étoilé, le parc régional du Marécage-des-Scots, la planification de la voirie locale, l'Article 59 de la Loi sur la protection du territoire et des activités agricoles (occupation du territoire), le Plan de développement de la zone agricole (PDZA) et le développement socio-économique par le biais de son Centre local de développement.*

— 30 —

Source :

Danielle Jean

Conseillère en communications

819 560-8500 poste 2208

[djean.cld@hsfqc.ca](mailto:djean.cld@hsfqc.ca)

Informations :

Marie-Pierre Hamel

Coordonnatrice des loisirs

819 560-8400 poste 2114

[mp.hamel@hsfqc.ca](mailto:mp.hamel@hsfqc.ca)